

# Franckesche Stiftungen zu Halle

## Der Grosse Baum-Garten

Martin <von Cochem>

Coeßfeldt, 1748

VD18 13217658

### Titelblatt

---

#### Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle ([studienzentrum@francke-halle.de](mailto:studienzentrum@francke-halle.de))

#### Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle ([studienzentrum@francke-halle.de](mailto:studienzentrum@francke-halle.de))

[urn:nbn:de:hbz:ha33-1-196969](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:hbz:ha33-1-196969)

Der Grosse

# Saum-Sarfen/

In grossem Druck:

Darin überaus kräftig und anmüthige

**Morgens und Abends Mess- Vesper**

**Beicht und Communion Gebetter/**

Wie auch zum Hochwürdigsten

**Sacrament des Altars/**

Und der

**Allerheiligsten Dreyfaltigkeit:**

**Zur Mutter Gottes und den Heiligen:**

Zum H. Antonio von Padua / dem H. Joseph / und  
der H. Anna in den neun Dienstagen zu sprechen.

**Zu allen Groß-Festen und Wallfahrten: Bey**

dem Miserere in der Fasten / und Korate. Mess  
im Advent / auch anderen sonderlichen Festtagen.

**Für Geist- und Weltliche Personen/ von Standes**

und Condition sie seynd / für Lebendige / Krancke / Ster-  
bend- und Abgestorbene Seelen im Fegefeuer / sambt den sieben  
Buß - Psalmen / und zwanzig Litaneyen.

Wie neuen Kupfern zu Anfang eines jeden Theils geziert.

**Durch P. Martinus von Cochem/ Capuciner**

Ordens / der Rheinischen Provinz Predigern.

**Mit Kayserl. und Churfürstl. Edlischen Privilegiis**

versehen.

Und im Jahr 1744. aus Befehl Hoher Geistlicher

Obrigkeit im Hochstift Münster überlesen

und ausgebeffert/

Auffs neue nach der Einsiedlischen Edition

**Coessfeldt: Gedruckt bey J. C. Wirtneben.**

**Münster in Westphalen: Zu finden bey Wilhelm**

**Aschendorff/ Churf. Hoff-Buchbinder. 1748.**